

En Tunisie, le bien-être des élèves et la gestion de leurs temps libres à l'école sont préoccupants. Les heures creuses, souvent passées dans des environnements bruyants et stressants, impactent négativement leur état d'esprit. Pour y remédier, un projet propose la création d'un espace polyvalent dédié à la détente, à la socialisation et au développement de la créativité des élèves. Cet espace, incluant des activités de loisirs et des zones de lecture/relaxation, vise à réduire le stress, améliorer la concentration et favoriser les interactions positives. Ce projet s'inscrit dans une volonté de transformer le système éducatif tunisien, en conciliant performance académique et épanouissement personnel des élèves.